
光陰似箭，日月如梭，轉瞬間，萬眾歡騰，普天同慶的聖
誕佳節又來臨。紐英崙培正同學會於十二月二日在索格斯鎮

（SAUGUS）九龍大酒樓舉行聖誕聯歡舞會。雖然室外寒流迫人，
白雪紛飛，但仍有近百人出席晚會，是歷年人數最多的一年，餐舞
會中有卡拉OK、唱粵曲、時代英文曲、講笑話、播放歷史照片、
小孩們表演小提琴、笛子及單簧管，還有贈送禮物及交換禮物等節
目。琳瑯滿目，高興非常。

是晚除了多謝各校友外，特別多謝九龍大酒樓老闆黃偉炎伉
儷（昭社）、名攝影師趙羨藻伉儷（偉社）、梅國治伉儷（偉社）、
哈佛大學數學教授蕭蔭堂伉儷（正社）和幾位遠道從紐約而來的校
友：譚建英（謙社）、夏俠良（謙社）、鄭修曼（謙社）、吳偉凌（謙
社）及陳永唐出席參加聯歡舞會，古語有云：「有朋自遠方來，不亦
樂乎！其不知而不覺，不亦君子乎！」他們的熱愛支持盡顯愛校之
情。校友家屬們在輕鬆愉快的氣氛中共同渡過了一個溫馨的晚上。

在此鳴謝文森祿伉儷（傑社）、白甘霖伉儷（剛社）、黃微（穎
社）及家人、黃暉（勁社）及邱嘉敏（智社）和她們的三位小公子等
人合作才能令晚會生色不少。

基於「培正精神」和校友的兄弟姊妹情義，無論是「培正人」或
是「培正校友」都是一生一世的事，母校興旺起伏，渡過了一個甲
子的循環，同學們畢業後，四散轉變，邁進金黃色的歲月，求學時
期那份真情倍感珍惜，讓我們再續前緣，擷取回憶，透過這次聚會
互相關懷，深入了解，互相扶持，聯誼聚舊，願紅藍精神，永存不
朽。

2007年9月12日

紐英崙培正同學會聖誕聯歡舞會 陳子良

會長：李雪珍（1968仁社）
財政：鄔延德（1966皓社）
文書：陳佑曾（1972賢社，廣州），廣州）廣州）
聯誼：溫慧貞（1967恆社）
   嚴振強（1982駿社）

2008年度
美京培正同學會職員
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同學會幹事梁美華、曹敏及施永輝會長往老人院探望張啟
滇老師與其女兒合照。

同學會同時把香港駿社的匯款轉交張老師以表心意。





校友動態
蜚聲國際，曾獲多項世界學術獎之周耀岐博士，於

2007年10月20日主持「日常生活常見重金屬講座」，出席
校友50餘眾，對鮮為人知，影響身體健康之重金屬茅塞頓
開，獲益良多。

畢煥文老師於2007年10月杪，獲安省蘭宜書畫學會邀
請於大多倫多中華文化中心展出會員書畫作品，畢老師除
展出書法外，國畫亦見於展覽會中。畢老師書、畫功力不
容置疑，安省培正同學會適逢其會，致送花籃到賀。

校友特許會計師溫建業除了是華人社區諮詢服務處（簡
稱華諮處）會長外，2007年更獲「紅楓傳奇獎」，表揚其對
社區服務及貢獻。

以上三位校友之傑出成就實是安省培正同學會之光。

張啟滇老師之訪
施永輝

加拿大安省培正同學會
2007年度幹事會成員
會長：  施永輝（1976年級捷社）
副會長：  麥均榮（1980年級穎社）
   梁美華（1975年級昕社）
   劉永安（1978年級英社）
IT及網頁： 林憲邦（1997年級啟社）
編輯：  黃基全（1960年級正社）
聯絡：   李景晟（1941年級磐社）
康樂：  趙中復（1973年級勤社）
   韋潔貞（1965年級耀社）
   朱鎮堂（1975年級昕社）
文書：  源植勉（1980年級穎社）
財政：  陳詩蕾（1976年級敏社）
財政助理： 曹 敏 （1976年級敏社）
永久顧問：  林英豪（1939年級鵬社）
   蔡偉海（1940年級毓社）
法律顧問： 潘仕廉律師（1954年級匡社）
核數：  劉天賜會計師（1973年級勤社）

近日有關玩具口紅之檢定報
告，出現含鉛超標情況，需要回
收行動的新聞不絕。究竟重金屬
對於人體健康有多少影響呢？

安省培正同學會正好配合這
個熱潮，於十月二十日星期六一
個下午舉辦本年度第二次午餐
講座。題目「日常生活常見重金
屬」，探討這備受關注之議題，
吸引了不少同學的參與。講者周
耀岐博士，1944年畢業於澳門培
正是該屆昭社同學。廣州嶺南大
學化學系畢業後遠赴澳洲、英國繼續海洋化學、海水分析

陳詩蕾含鉛超標 化學及金屬水化學的研究，分別取得碩士、博士及理學博
士學位。移民加國後，在加拿大國家水研究所從事研究科
學工作長達三十年。周博士詳細分析圍繞我們日常生活，

不論食物、化妝製品、醫藥製品
及環境污染所接觸到的重金屬。
過量吸取確實會影響健康及神經
系統運作，但是我們亦無須要驚
慌，正如周博士所說花十元八塊
購買之濾水器，足以比美千多元
的軟水及濾水系統。所以凡事都
應該用平常心去面對，正正是我
們做人處世的道理。

聽君一席話，勝讀十年書。
盼望他日的講座，有你之參與，
齊來分享寶貴的經驗心得。

＜本頁轉載安省培正同學通訊第十三期＞
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安省培正哥爾夫球大賽

安省培正哥爾夫球大賽

2007年9月9日是培正哥爾夫球大賽的好日子，今年參
加比賽隊伍有18隊，比前年多了7隊，隊員有來自泰國、澳
州和美國，各路英雄雲集加拿大安省Glen Cidar Golf Course
一較高下，風聞有隊員招兵買clubs，也有隊員閉門佈陣。
比賽十二時開始，用Foursome Scramble形式作賽，Golf車
隊浩浩蕩蕩魚觀進入比賽場地。

當天比賽前，早上有些微雨，氣溫雖然有些寒冷，但

並沒有阻礙「馬騮頭」狂烈的鬥志，比賽期間，遠外傳來驚
嘆聲，有踩地聲，有歡呼聲，有慘叫聲，彼此起落，演譯
成一首在普通哥爾夫球場罕有的比賽進行曲，經過五小時
熱烈比賽後，雖然過江龍終於不敵地頭虫，但也不防礙我
們培正海外一家親的紅藍精神。

當天領獎晚宴假敦煌酒家舉行，出席人數有九十多
人，並有抽獎遊戲，當晚最高潮是當各同學起立介紹自已

哥爾夫球大賽 周達堯1969昇社

＜本頁轉載安省培正同學通訊第十三期＞

49

各地同學會消息



07年4月17日星期二本是一個很平常的日子，太陽在
早上依舊從東方升起，上班的仍然匆忙趕路，學生揹書包
如常上學，校友巫恩迪卻刻意選擇在這天為老父巫傑學長
慶祝92歲生辰。

她哄騙父親今夜天氣不太冷，不如出外用膳，為父的
順從愛女意思。甫入座，預定了三圍酒席之房間，擠滿超
過三十位培正校友及親戚，令巫學長驚喜的是一眾鼓掌及
唱生日歌，侍應隨即推出生日蛋糕，恭賀生辰快樂之聲不
絕於耳。

席間，76年級敏社樊旭明憶述讀小學時當年為訓導主
任巫傑之教誨。林英豪校長在魚肚羹上桌時撤下胡椒粉，
解說此亦稱古月粉，由拆「胡」字而來。扯到簡體字時，

「關」乃關之簡體，林校長說極之不通，皆因沒有門，關甚
麼？

令巫學長再度驚喜的是75年級昕社梁美華有備而來，
複印06年巫學長之生日照，且賦上賀詞——巫傑主任培育
英才遍四海，紅藍兒女精誠團結一家親。席上各人當即簽
名及拍照留念，在一片祝賀聲中，賓主盡歡而散。

善 體 親 心
黃基全（1960正社）

安省培正哥爾夫球大賽

姓名和級社後，突然見林校長施施然地起身說「我是
林校長，也是讀培正的，點解唔比個機會我介紹我
自已呀！」於是林校長運起丹田，用老當精壯的聲音
說「我是林英豪，是1939年鵬社的，想在座有很多人
當時還未出世」說畢後，博得當晚在座各人熱烈的掌
聲。

我是第一次參加比賽，覺得今次比賽舉辦非常
成功，我在此衷心多謝施永輝會長策劃，林翠微和
Mona同學從旁協助，使今次培正哥爾夫球賽完滿結
束。

安省培正同學會2007年度哥爾夫球大賽晚宴及頒獎

＜本頁轉載安省培正同學通訊第十三期＞
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此景，至今難忘。
當晚巫傑主任因身體不適未能參加晚宴，從其女兒口

中得知一星期後是巫主任九十二歲大壽，我們一班學生在
短短幾日為巫主任舉行一個神秘的生日會及致送一份精心
製作的禮物。眼見巫主任開心之情，我們所作的是十分值
得。一星期後與麥均榮、陳詩蕾探望巫主任，更約會忠社
趙連學長在龍騰金閣飲茶；我們帶同手提電腦將母校的校園
計劃播放及講述給他們聽，他們很開心；但想不到一個月
後，如此一位愛培正，一直很支持母校及同學會的趙連學
長，因交通意外安息主懷。

今年幹事會有賴施會長的帶領下，有一班年�有魄力
的幫手，使每一個活動都舉辦得很成功；人手充足之餘，使
我有機會與李景晟學長及麥均榮探望一班年長及行動不便
的學長有1932年級善群社居於士加堡孟嘗長期護理院呂權
廣學長；磐社陳霖學長及趙連學嫂。探望年長的學長是一直
以來在背後的工作，全賴李景晟及麥均榮默默的耕耘，而
一群老中的同學能與同學會密切聯繫，全賴一位八十多歲
的李景晟學長，功不可沒。未來的歲月，希望不同年齡、
不同地域、不分省港澳的紅藍兒女，繼續支持安省培正同
學會。在此謹祝各位聖誕及新年快樂、身體健康！

＜本頁轉載安省培正同學通訊第十三期＞

探望呂權廣學長

巫傑學長九十二大壽合照

致送別出心裁生日禮物給巫主任

時間過得很快，瞬息間又近年終。本人自安省培正同
學會於一九九九年成立為一非牟利機構以來，參與幹事會
已有八個年頭；每年開始都訂下自己為同學會服事的目標，
但每到年終自我檢討時，往往都不單令自己及同學們失
望，對自己的辦事能力有所懷疑。

正如去年身為通訊的編輯，基於本人對內容及排版的
執著，未能使通訊如期印製，藉此說聲抱歉。雖然如此，
凡事都要向自己認為好的一方面想，那就會繼續開開心心
的當下去。例如昔日同學會每月一次的午餐會，認識到不
同年代的學長及與他們交往，是何等珍貴的機會。

今年初如果有回香港母校參觀的同學，都感受到踏足
一個優美而具有現代氣息的學習型校園。三月尾有所感
動，希望籍四月的同學日中能安排一個slide show報導學校
的近況及將「明日校園計劃」介紹給各同學認識，所以於四
月初與葉賜添校長聯絡直述所求。在此很多謝葉校長於復
活節假日急趕修改及加註解，及花了兩小時講解，終於順
利在同學日晚宴上播映；隨即呼籲各紅藍兒女踴躍支持「明
日校園計劃」的籌款運動。記得當晚真社李卓漢學長說如果
他當晚Raffle ticket中獎，他會捐贈以作支持。果然他中了
三獎、二獎及頭獎，連中三元，共三佰多元；最後更加添到
七佰二十元全數捐贈香港培正中學，贏得全場掌聲，此情

年終分享
梁美華（1975昕社）

連中三元及慷慨支持 「明日校園計劃」的真社同學李卓漢
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